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Montageanleitung Grown Bashguard

Assembly instructions Grown bashguard

Unser Grown Bashguard schützt dein Bike zuverlässig: Kettenblatt, Kette, Rahmen und 
Umlenkhebel.

1. Montieren Sie den Bashguard mit den in der Grafik angegebenen Anzugsmomenten an 
den ISCG 05-Aufnahmen Ihres Rahmens.
• Achten Sie drauf, dass Sie den Bashguard wie in der Grafik gezeigt montieren. Die Senkungen für die 

Schraubenköpfe zeigen nach außen, also Richtung Kettenblatt. Das Langloch gleicht Toleranzen am Rahmen 
aus. Deshalb kann der Bashguard an nahezu jedem Rahmen mit ISCG 05-Aufnahme montiert werden.

• Die mitgelieferten Beilagscheiben sind beidseitig gleichmäßig unterzulegen, sollten sich die Schrauben 
nicht vollständig einschrauben und anziehen lassen oder wenn ein Versatz des Bashguards sinnvoll er-
scheint.

• Die meisten handelsüblichen Kettenblätter ermöglichen die Montage, ohne dass die Kurbel entfernt wer-
den muss.

• Ist die Montage mit montierter Kurbel nicht möglich, entfernen Sie vorher die Kurbel nach den Anweisun-
gen der der Kurbel beiliegenden Bedienungsanleitung.

2. Sollte Ihr Rahmen keine ISCG 05-Aufnahmen aufweisen, so besteht die Möglichkeit, ei-
nen Adapter zu verbauen. Montieren Sie den Adapter nach den Anweisungen der zum 
Adapter gehörenden Bediensungsanleitung und starten Sie mit Schritt 1. 

Our Grown Bashguard reliably protects your bike: Chainring, chain, frame and frame links.

1. Mount the Bashguard to the ISCG 05 mount of your frame with the required torques 
shown in the graphic.
• Make sure that you mount the bashguard as shown in the graphic. The counterbores for the bolt heads 

point outwards, i.e. in the direction of the chainring. The slotted hole compensates for tolerances of the 
frame. Therefore, the bashguard can be mounted on almost any frame with an ISCG 05 mount.

• The supplied shims should be evenly underlayed on both sides if the screws cannot be screwed in and 
tightened completely or if an offset of the bashguard seems reasonable.

• Most commercially available chainrings allow mounting without having to remove the crank.

• If mounting the bashguard with the crank mounted is not possible, remove the crank beforehand according 
to the instructions in the manual accompanying the crank.

2. If your frame does not have an ISCG 05 mount, it is possible to install an adapter. 
Mount the adapter according to the instructions of the operating manual belonging to 
the adapter and start with step 1.     

Hinweis: Der Bashguard ist für Kettenblätter bis zu 34 T entwickelt.
Note: The Bashguard is designed for chainrings up to 34T.

 



Überschreiten Sie nicht die Drehmomentan-
gaben des Rahmenherstellers oder 6 Nm.

Do not exceed the frame manufacturer‘s 
torque specifications or 6 Nm.

1

2

5-6 Nm

5-6 Nm

Achtung : Verwenden Sie nur die mitgelieferten Schrauben um Schäden an Ihrem Rahmen 
zu Vermeiden.
Die mitgelieferten Schrauben dienen als Sollbruchstelle, um Ihren Rahmen bei extrem har-
ten Einschlägen zu schützen. Die Alu-Schrauben sind leichter, die Edelstahl-Hohlschrau-
ben lassen sich beim Bruch leichter wieder ausdrehen. Wählen Sie nach Ihrer persönlichen 
Präferenz und betrachten sie die weiteren Schrauben als Ersatzteile.

Attention : Use only the supplied screws to avoid damage to your frame.
The supplied screws serve as a predetermined breaking point to protect your frame in case 
of extremely hard impacts. The aluminium screws are lighter, the stainless steel hollow 
screws are easier to unscrew if they break. Choose according to your personal preference 
and consider the other screws as spare parts.


